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^ S A N I D A D 

Profesionales 
sanitarios inician 
su formación 
como diplomados 
en bioética 
LT/CIUDAD REAL 

Un total de 39 profesionales 
sanitarios iniciaron ayer el 
curso de la III Edición del Di
ploma Superior de Bioética 
organizado por el Gobierno 
de Castilla-La Mancha* a tra
vés del Sescam y la Escuela 
Nacional de Sanidad. Se trata 
de una acción formativa con 

*más de 500 horas lectivas en 
formato mixto (presencial y 
on-liné) que ha obtenido «al
tos índices de valoración po
sitiva» por parte de los parti
cipantes en las anteriores edi
ciones. 

El secretario general del 
Sescam, Rodrigo Gutiérrez, 
participó en la inauguración 
del curso, un acto que fue ce
lebrado en el Hospital Gene
ral de Ciudad Real y en el que 
también se entregaron los di
plomas a los alumnos de la 
segunda edición de la Diplo-
matura. 

Gutiérrez indicó que esta 
iniciativa, que forma parte 
del proyecto para la implan
tación y desarrollo de la Bioé
tica en el Sescam, se enmarca 
dentro del esfuerzo que viene 
realizando el Gobierno del 
presidente Barreda para la 
mejora de la calidad de la 
asistencia sanitaria que se 
presta a los ciudadanos. 

En este sentido, recordó 
que desde 2004, el Gobierno 
regional viene desarrollando^^ 
numerosas acciones formati-
vas en el terreno de la Bioéti
ca y el Derecho Sanitario, con 
el fin de cubrir las carencias 
formativas de los profesiona
les. Destacó la labor de difu
sión que han realizado y 
anunció que antes de que fi
nalice el año se pondrá en 
marcha un portal de bioética 
con el objetivo de contribuir 
en la difusión de ésta mate
ria. 

I * -SINDICATOS. 

El STAS denuncia 
falta de plantilla 
en las residencias 
asistidas 

LT/CIUDAD REAL 

El STAS-CLM (Sindicato de 
Trabajadores de la Adminis
tración) denunció ayer la «fal
ta de personal» en las residen
cias asistidas de Ciudad Real y 
PuertoUano y el centro de 
atención a discapacitados psí
quicos Guadiana I, al tiempo 
que aseguró que no se cubren 
las vacantes con la considera
ble carga de trabajo. «En total 
hay doce plaza sin cubrir», se
ñalaron David Lozano y Sorda 
Delgado, miembros del citado 
sindicato, que ha remitido una 
carta al consejero de Salud, 
Femando Lamata, informán
dole de la «falta de personal». 

i» POLÍTICA 

Caballero reta a Fuentes a medir 
el viernes el vallado de La Atalaya 
El delegado de Industria afirma que valorarán la propuesta y explica que el Consistorio 
debería haber sometido a estudio el proyecto al superar los 2.000 metros de longitud 

• Caballero afirma que ha 
medido «personalmente» 
la alambrada, mientras la 
Junta dice que no tiene in
conveniente en medir, 
aunque «ya han incurrido 
en.una infracción». 

M.L/CIUDAD REAL 

El alcalde en funciones, Juan Ca
ballero, propuso al delegado de la 
Junta, José Fuentes, que acuda el 
viernes a La Atalaya (sobre las 9 ó 
9.30 horas) para comprobar la lon
gitud del vallado que instaló el 
Ayuntamiento, una invitación que 
hizo extensiva a los periodistas 
que quisieran acudir. A este res
pecto, el delegado de Industria, 
Energía y Medio Ambiente, Juan 
José Fuentes, afirmó a este perió
dico que lo valorarán. 

Juan Caballero lanzó ayer este 
'reto' en la rueda de prensa que 
ofreció para denunciar nueva
mente que la Junta persigue «re
trasar» todos los proyectos del 
Consistorio a fin de que parezca 
que no han hecho nada en la le
gislatura y «recaudar votos» y se 
refirió en concreto al proyecto de 
la planta de RCD o La Atalaya. 

Respecto a este último, el tam
bién edil de Sostenibilidad expli
có que él personalmente acudió 
el viernes a medir el vallado y la 
longitud resultante fueron 3.096 
metros, eñ los cuales se incluye las 
puertas o errores de catenaria, por 
lo que aseveró que «los 3.000 me
tros deben estar clavados». Ade
más, afirmó que han ratificado 
esos 3.000 metros con los compra
dores y con la persona que certifi
có la obra y sentenció que «la gen
te no es tan tonta de hacer 4.500 
metros y cobramos por 3.000». 

Caballero respondió a las de
claraciones del delegado de la Jun
ta en las que afirmaba que la 
alambrada del parque superaba 
los 4.500 metros y que lo habían 
comprobado a través de ortofo-
tos. El edil aseguró haberse visto 
afectado porque Fuentes lo había 
dejado por «mentiroso» y mostró 
una gráfica en la que se dibujaba 
el vallado realizado por el Consis
torio, pues explicó que había otras 
vallas anteriores. 

, El edil afirmó que el compor
tamiento del delegado de la Junta 
es «totalmente desleal con el 
Ayuntamiento de Ciudad Real. Es 
un señor que está aquí para zan-
cadillear cualquier cosa que in
tente hacer el Ayuntamiento, para 
dinamizar todos sus proyectos y 
cada día se muestra más claro». 
Además, añadió que «está faltan
do a la verdad o es que no se ente
ra absolutamente dé nada».. 

En ese sentido, se refirió a las 
declaraciones de Fuentes acerca 
de que una obra no se puede ha
cer 'a la torera', a lo que Caballero 
preguntó: «¿Qué obra hemos he-
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Caballero criticó las declaraciones realizadas por José Fuentes. / LT 

cho nosotros a la torera?, ¿qué nos 
hemos saltado? -¿El permiso del 
PSOE? Exactamente nos heñios 
saltado el permiso del PSOE, por
que otra cosa no nos hemos salta
do. Hemos evitado que el PSOE 
nos diera un capotazo. Así de cla
ro, eso es lo que hemos evitado y 
hemos conseguido hacer la obra 
de La Atalaya». 

Caballero matizó que están en
terados de la normativa y por eso 
lograron hacer la obra y captar los 
fondos de Europa para llevarla a 

cabo, al igual que señaló que la re
forma ha sido un «éxito» y «eso no 
gustaba», por lo que «habíaque 
echarlo por tierra y abrir un expe
diente», dijo. • 

Asimismo, Juan Caballero 
mostró la propuesta de resolución 
remitida por la Junta en la'que se 
considera como «hechos proba
dos» la instalación dé «un cerra
miento de aproximadamente 
4.000 metros» y en la que unas lí
neas después se indica que tiene 
«una longitud de 4.513 metros». 

OTROS ASUNTOS POLÉMICOS 

• P l a n t a d e R C D . Juan Caballe
ro afirmó'que se han producido 
reuniones para buscar una solu
ción a la planta de RCD y comentó • 
que consideran que las alegacio
nes que han presentado no serán 
tenidas en cuenta. Afirmó que el 
retraso a partir del 27 de julio es 
culpa de la Junta y que trabajaban 
en la descalificación de terrenos y 
ahora se piden que lo hagan en el 
cambio de uso, por lo que adelan

tó que trabajarán en las tres opcio
nes. 

•Aeropuerto. Cabaii ero afirmó 
que aunque los terrenos de la es
cuela-taller de Cañada son del ae
ropuerto, están en eltérmino de 
Ciudad Real y deberían haberle pe
dido permiso a éste. Criticó las de
claraciones de Fuentes acerca de 
que a Ciudad Real no le afecta me-
dioambientalmente el aeropuerto. 

según «un nuevo informe» reali
zado por la Administración regio
nal. 

RESPUESTA DE LA JUNTA. Por 
su parte, el delegado de Industria, 
Energía y Medio Ambiente, Juan Jo
sé Fuentes, afirmó que en el expe
diente de la obra consta que el va
llado mide 4.513 metros, aunque 
indicó que la solución a eso pasa 
por «replantearse las mediciones y 
ver quien lleva la razón». 

No obstante, explicó que en el 
caso de que se hubieran podido 
equivocar en la medición, la Ley de 
Evaluación Ambiental regional in
dica que los cerramientos superio
res a 2.000 metros y que afectan a 
una extensión de más de cinco hec
táreas, como es el caso, dijo, deben 
«ser soinetidos a declaración de im
pacto ambiental en función de lo, 
que considere o no oportuno la au
toridad ambiental, en este caso la 
Delegación de Medio Ambiente». 

El hecho de que esos proyectos 
no sean presentados ante la autori
dad para que ésta decida se deber 
ser sometido o no a la declaración 
es considerado una infracción leve 
que tiene una sanción de hasta 
24.000 euros, según Fuentes. Afir
mó que la Junta sólo está «cum
pliendo con la ley» y señaló que «pa
rece mentira que una Administra
ción que debe dé velar por el 
cumplimiento de la ley en su ámbi
to critique a otra cuando está ha
ciendo cumplir en su ámbito la ley». 

Aseguró que no tienen «ningún 
inconveniente en volver a medÍD> y 
hace público el resultado, aunque 
hayan podido equivocarse y aña
dió: «Pero que sepan que han co
metido una infracción, la misma, 
sólo que en vez de grave, leve, que 
en este caso la tipificación econó
mica en los extremos es la misma». 
Por último, aseveró que «la lealtad 
del delegado de la Junta con la ca
pital está archidemostrada». 
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